

CFA2 - Anthony RIVIÈRE (Balma) a serré les dents pour le bonheur de son club...

On ne le présente plus et il fait partie de nombreux bons gardiens qu'à la chance de posséder notre football régional. Mais Anthony Rivière a pour lui ce petit plus que certains n'ont pas, il a un profil à faire pâlir de jalouse notre Phocéen. Un physique reconnaissable entre tous et un caractère bien trempé, deux avantages pour certains, deux inconvénients pour d'autres et qui lui ont certainement joué des tours dans sa carrière. Mais ce gardien formé à Colomiers a tout de même fait ses preuves footballistiquement que cela soit sous le maillot de l'US Colomiers (National), Castanet qu'il contribua largement à faire monter en CFA2 et donc aujourd'hui à Balma (CFA2) où il a retrouvé son père spirituel Fabrice Dubois. Ce duo de tête de mule (dans le bon sens du terme) est heureux de retravailler ensemble et les résultats du BSC s'en ressentent comme les performances d'Anthony. Après un début de championnat raté pour blessure, le divin chauve barbu monte en puissance match après match et ce weekend dans le derby face au Rodéo il a démontré toute sa force de caractère en jouant une grande partie du match sur une jambe. Blessé dans un choc, il ne pouvait être remplacé faute de deuxième gardien sur le banc balmanais. Courageusement il termina le derby et contribua à la victoire de ses couleurs, poursuivant ainsi son bon début de saison.